



# City Cast NEWS

シティキャストニュース

## 1年間おつかれさまでした！ 新年度もよろしくお祈いします！

City Cast Fukushimaの皆さん、1年間お疲れさまでした！

東京2020オリンピック・パラリンピック開催の翌年ということもあり、県内でも日米対抗ソフトボールを始め、野球・ソフトボールが大いに盛り上がった年になったのではないかと思います。皆さんのご活躍により、選手やスタッフ、多くの観客の皆さまをお迎えできたことに、改めて御礼を申し上げます。

さて、令和5年4月以降も継続される皆さまにつきましては、県スポーツ課から活動やイベントに関する情報をご提供してまいりますので、引き続き、よろしくお祈いいたします。  
また、残念ながら今年度で活動を終了される皆さまにつきましても、これまで各種研修等にご参加いただき、大変ありがとうございました。次のステージでも、ご活躍されることを祈念申し上げます。



### メール設定の確認をお願いします！

令和5年度（令和5年4月1日～）から、皆さんへの活動の連絡等は、県スポーツ課からメールでお送りします。

メールの設定（ドメイン設定）

[f-volunteer@pref.fukushima.lg.jp](mailto:f-volunteer@pref.fukushima.lg.jp)

このアドレスのメールを受信できるように設定の確認をお願いします。

### 記念品をお送りします！

City Cast Fukushimaの皆さまに、記念品をお送りします。到着までお楽しみにお待ちください！

